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“DEUS SEMPRE HONRA AQUELE QUE O OBEDECE” 
Salmos 37:1-5 

 
Deus sempre honrará aquele que O obedece, independente do que está sentindo, pois quem 
obedece a Deus é porque O conhece como Deus! � O mundo e a sua cobiça passam, mas aquele 

que faz a vontade de Deus permanece para sempre. (1 Jo.2:17 NVI) 
 
CUIDADO COM AS SUAS INQUIETAÇÕES. (vs.1,2) No verso um Davi demonstra aborrecimento 
porque os maus não eram castigados por Deus e isso o inquietou. No hebraico esse 
sentimento é raiva, é como uma queimação de fúria interior. Então Deus lhe diz que ele não 
deveria aceitar essa emoção, pela razão do verso dois. 
 
SUAS INQUIETAÇÕES PODEM AFASTÁ-LO DE DEUS. � 

2-3
 Porém, quando vi que tudo ia bem para os 

orgulhosos e os maus, quase perdi a confiança em Deus porque fiquei com inveja deles. (Sl.73:2,3 NTLH) 
Repare que ele ficou com inveja e isso significa que ele foi tentado a agir como os maus. 
 
ABORRECIMENTOS PODEM ACONTECER POR OUTRAS RAZÕES. Exemplos: O jovem se aborrece por 
achar que deveria ter outro tipo de pai e mãe, que nasceu na casa errada, o seu namoro é 
“quadradinho”! Os cônjuges dizem não conseguir manter a convivência e vivem um 
relacionamento sob a ira e gritarias. O patrão reclama de suas limitações e de seus funcionários. 
Estes por sua vez, reclamam de seus patrões. De onde vêm estas e tantas outras inquietações? 
Das comparações que fazemos com outras pessoas! 
 
A Bíblia diz: � 

27
 O temor ao Senhor é uma fonte de vida e ajuda a evitar as armadilhas da morte. (Pv.14:27 

NTLH) Este verso diz que “obedecer e respeitar” Deus, lhe dará novas forças para enfrentar a vida 
e escapar dos perigos da morte. Mas o que as pessoas fazem? Elas procuram entender 
psicologicamente as situações e não entendendo, se afundam em frustrações, depressões, brigas, 
orgias, drogas e bebedeira. Em vez disso, deveriam obedecer e respeitar a Deus. 
 
CONFIE NO SENHOR E FAÇA A SUA VONTADE, POIS ESTE É O MELHOR CAMINHO. (v.3) Confiar em 
Deus, significa obedecer ao que Ele pede independente do que você sente. Deus não pergunta 
como nós estamos nos sentimos sobre uma situação, mas diz: “Confie em Deus, o SENHOR, e 

faça o bem”. “Fazer o bem” é fazer o que é moralmente e divinamente correto, é obedecer, fazer 
o que Deus pede, é confiar no que Ele diz e não na sua psicologia. 

• Deus disse a Jonas que O obedecesse, mesmo tendo um sentimento contrário. O 
mesmo disse a Moisés e a Jeremias. Jesus perguntou a Pedro três vezes se ele O 
amava e ordenou que apascentasse Suas ovelhas. Deus inspirou a Paulo e Silas na 
prisão de Filipos que cantassem hinos em meio ao sofrimento. 

• E você? Deus diz que o jovem deve honrar e obedecer a seu pai e sua mãe. (cf. Ef.6:1-3) 
Que os pais não devem provocar a ira nos filhos e que devem educá-los na disciplina e na 
admoestação do Senhor. (cf. Ef.6:4) Que a mulher organize-se sob a autoridade de seu 
marido, seja honesta (i.e. pura na sua sensualidade), que se preocupe mais com a beleza 
interior do que a exterior e se o marido não serve a Deus, que ele seja ganho sem 
palavras. Que o homem deve honrar sua esposa e tratá-la com dignidade, com extremo 
valor. (cf.1 Pe.3:1-7) Que o empregado deve servir a seu patrão como serviria a Deus e 
que o patrão não deve viver ameaçando seus empregados. (cf. Ef.6:5-9) 

 
Eu ouço pessoas dizendo: “Deus me entende e sabe a razão de eu ter feito o que fiz!” Deus não 

entende e não concorda com uma ação que leva uma pessoa a pecar. Satanás tem trazido para 
dentro da Igreja muita “psicologia mundana”, criada justamente para contrariar e desafiar a Sua 
Soberania. Você quer vê-la em ação? Olhe o comportamento da sociedade. Olhe para dentro da 
igreja e sua casa! O problema é que quando você se habitua a agir pela psicologia humana, terá 
problemas em confiar e obedecer a Deus. Você será infeliz e perderá a bênção de Deus. 
 
FAÇA DE DEUS A SUA FONTE DE ALEGRIA E ESPERE PELOS SEUS BENEFÍCIOS. (v.4) Quando Deus 
diz que “Ele lhe dará o que o seu coração deseja”, não está falando de coisas materiais, mas de 
entendimento, procedimentos e caminhos. Você saberá como agir e esperará pela ação Dele. 
Tudo o que Satanás quer é que você fique e viva triste. Mas aceite o conselho de Paulo: � 

Alegrem-se sempre no Senhor. Novamente direi: alegrem-se! (Fp.4:4 NVI) Tenha coragem e confie 
no poder de Deus: � Entregue o seu caminho ao Senhor; confie nele, e Ele agirá. (Sl.37:5 NVI) 


